

**23472** ORDEN de 27 de octubre de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Optica y Estructura de la Materia» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Sevilla y Autónoma de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 8 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de junio) para para la provisión en propiedad de las plazas de Profesor agregado de «Optica y Estructura de la Materia» en la Facultad de Ciencias de las Universidades de Sevilla y Autónoma de Madrid, que corresponde a la situación existente el día 10 de marzo de 1969, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Carlos Sánchez del Río Sierra.

Vocales: Don Luis Bru Villaseca, don Mariano Aguilar Rico, don Armando Durán Miranda y don Nicolás Cabrera Sánchez, Catedráticos de las Universidades de la Complutense de Madrid, el primero y el tercero; de la de Valencia, el segundo, y contratado de la Autónoma de Madrid, el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Justiniano Casas Peláez.

Vocales suplentes: Don Salvador Velayos Hermida, don José Ramón Francisco Moneo, don Manuel Quintanilla Montón y don José Barcala Herreros, Catedráticos de las Universidades de la Complutense de Madrid, el primero; de la de Barcelona, el segundo; de la de Valladolid, el tercero, y Profesor agregado de la de Salamanca, el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1966.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que en el plazo máximo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de octubre de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

## MINISTERIO DE TRABAJO

**23473** RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica y amplía el Tribunal Provincial que ha de informar en la Resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Camino de Santiago», de la Seguridad Social de Ponferrada (León).

Por haberse efectuado cambios en la Dirección de la citada Residencia Sanitaria, queda sustituido el Presidente titular del Tribunal Provincial de la Residencia Sanitaria «Camino de Santiago», de la forma siguiente:

Presidente titular: Don Carlos Díez y Díez Baideón, Director de la Residencia Sanitaria «Camino de Santiago», de Ponferrada.

Por no existir Tribunal Provincial para las especialidades que se citan, se amplía el Tribunal Provincial designado por Resolución de esta Delegación General de 11 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de noviembre), que ha de actuar en el concurso libre de méritos que se convocó el 5 de abril de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de abril), para la provisión de plazas de Facultativos de la citada Residencia Sanitaria.

1. Vocales representantes, titulares y suplentes, de los Jefes de Servicios y Sección de la Residencia Sanitaria «Camino de Santiago» de la Seguridad Social de Ponferrada (León), de las especialidades que a continuación se citan:

### Anestesia-Reanimación

Titular: Don José González González.  
Suplente: Doña Dolores Prieto Alvarez.

### Rehabilitación

Titular: Don José Luis Peláez Bolsa.  
Suplente: Don Luis Bacariza Naveira.

2.º Vocales representantes, titulares y suplentes, del Colegio Oficial de Médicos de León, de las especialidades que a continuación se citan:

### Anestesia-Reanimación

Titular: Don Salustiano López Contreras.  
Suplente: Don Antonio Pelegrín Arenillas.

### Rehabilitación

Titular: Don Alfredo Bardal González.  
Suplente: Don Antonio López Sastre.

El resto de los componentes del Tribunal queda sin modificación respecto a como fué publicado en la Resolución de esta Delegación General de 11 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de noviembre).

Madrid, 10 de octubre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

**23474** RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la del 25 del pasado mes de marzo, en la que se hacían públicos los Tribunales que han de juzgar los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer en propiedad plazas de Medicina general, Servicio de Urgencia y Especialidades médicas y Quirúrgicas de la Seguridad Social.

Con referencia al Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, convocado por Resolución del 22 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de agosto), y ante la renuncia a su designación formulada por el Vocal suplente propuesto por el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos para el Tribunal de Medicina general y Servicio de Urgencia, doctor don Emilio Barrio Gómez, se designa en su lugar, asimismo, a propuesta de dicho Organismo, al doctor don José Luis Reboliar Mesa.

Madrid, 10 de octubre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

**23475** RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la de 22 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de agosto).

Estimado el recurso formulado por el Consejo General de los Colegios Oficiales de Farmacéuticos, procede rectificar la norma 3.ª de la Resolución dictada por esta Delegación General el 22 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de agosto) por la que se convocaba concurso-oposición para proveer vacantes de Médicos de Medicina General, Servicio de Urgencia y Especialidades Médicas y Quirúrgicas de la Seguridad Social, en el sentido de introducir como miembro del Tribunal, para la Especialidad de Análisis Clínicos, un representante del Consejo General de los Colegios Oficiales de Farmacéuticos, cuando de juzgar a Farmacéuticos se trate.

Madrid, 10 de octubre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**23476** RESOLUCION del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA) por la que se convoca oposición para cubrir dos plazas de Subalternos vacantes en la plantilla de este Organismo.

Vacantes dos plazas de la Escala de Subalternos en el Organismo autónomo Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA), del Ministerio de Agricultura, de conformidad con lo previsto en la Ley sobre Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas, de 26 de diciembre de 1958, y una vez cumplidos los trámites que señala la disposición transitoria primera, y previa aprobación por la Presidencia del Gobierno, según determina el artículo sexto, dos, d), del Estatuto de Personal al Servicio de los Organismos Autónomos, aprobado por Decreto 2043/1971, de 23 de julio, se resuelve cubrir las de acuerdo con las siguientes